

Protokoll Schulhausrat vom 7. Mai 2024

Dieser letzte Schulhausrat war ein besonderer. Nachdem die Schüler:Innen sich so intensiv mit dem Befüllen der Pausenkisten beschäftigt haben, durften sie nun als erste alle Kisten ausprobieren. Es war toll zu sehen, wie sich die Kinder ganz aufgeregt auf all die neuen Spiele und Pausenanregungen gestürzt haben. Jeder konnte nach Lust und Laune die erste Hälfte der Rats-Zeit nutzen.



Im Anschluss hat sich der Rat aufgeteilt. Vertretungen von allen Klassenstufen haben die Plakate für die Altenburg got Talent- Show aufgehängt. Was uns da wohl erwartet?



Die restlichen Kinder konnten sich über das Jugendfest austauschen. Fleissig wurden Ideen und Wünsche gesammelt. Besonders kulinarische Einfälle gab es viele: ein Schokobrunnen, ein Hot Dog-Stand, Crêpes und Knoblauchbrot. Aber auch inhaltliche Vorschläge wurden notiert: einen Foxtrail durch Wettingen, ein Wettingen-Miniature, eine Kinder-Disco und vieles mehr. Frau

Fernandes wird die Sammlung nun zurück ins Rathaus tragen und sie in der Arbeitsgruppe der Gemeinde präsentieren.

